



Association ADHEOS au collège

publié le 17/05/2023 - mis à jour le 11/06/2023

#17mai

Dans le cadre des séances d'Education à la vie affective et sexuelle, l'association [ADHEOS](#), qui défend les droits des personnes **LGBTQIA+** et lutte contre les discriminations, est intervenue auprès de toutes les classes du niveau 3e, lundi 15 et mardi 16 mai 2023, ainsi qu'auprès des classes de 4e les 2 et 5 juin.

Après quelques éléments de définition, l'intervenant, M. Benoît MARTIN, a échangé avec les élèves, leur a montré des témoignages sous forme de vidéo et les a fait participer à un débat mouvant.

Partant du principe que la haine est générée par l'ignorance, l'objectif de ces séances est que les élèves intègrent : "*le principe de l'égalité des êtres humains.*" Voir [Site Eduscol](#).



[vademecum_campagne-prevention-homophobie-transphobie_vf_1068711](#) (PDF de 2.4 Mo)